



～ひかり～

9月生活目標：てきぱきと行動しよう

令和6年9月11日 文責：校長 村松



四万十市に熱い夏到来！踊った・弾けた！～しまんと市民祭 2024～

7月28日(土)、小京都中村に夏の訪れを告げるイベント「しまんと市民祭」が開催されました。今年も参加した9チームの先陣を切って、元気いっぱい鳴子を鳴らし、踊りを披露した中村小学校 PTA 踊り子隊(総勢70名)は、「敢闘賞」をいただくことができました。

夜間練習から地方車の飾りつけ、当日の給水担当等、多くの方に支えられ、照り付ける太陽のもと、子ども達の笑顔が弾け、最後まで踊りきりました。保護者や地域の皆様、沿道からの声援と温かい拍手をありがとうございました。また、市民祭部及び執行部の皆さん、指導や準備対応、寄付や差し入れ等、市民祭に関わりご支援・ご協力いただいた皆様に心から感謝を申し上げます。



6年生 全国学力・学習状況調査結果：全国平均+5P以上

4月18日（木）に6年生が実施した全国学力・学習状況調査の結果が届きましたのでお知らせします。この調査は、全国の小学6年生と中学3年生を対象に毎年行われている調査で、今年度は国語と算数・数学で実施されました。

★令和6年度 全国学力・学習状況調査結果★



（表は省略）

*個人票は、本日配付します。ご確認いただき、ご家庭でも声かけや励ましをお願いします。

- 国語・算数ともに全国平均正答率を上回り、目標としていた「全国平均比+5P超」を達成しました。
- 国語・算数ともに、全ての評価の観点〔知識・技能〕〔思考力・判断力・表現力〕で「全国平均比+5P超」を達成しました。

各種学力調査の結果は、あくまで学力の一側面ではありますが、日々の授業や家庭学習等、学校ぐるみの学力向上の取組を客観的に検証する貴重な資料の一つと捉えています。

7月にお伝えした2～5年生の標準学力調査結果も踏まえて、中村小学校の子ども達は概ね学力が定着していると言えますが、

★日々の授業を大切にして、授業の中でバランスの良い学力をつける

★授業を中心に、ひかりタイムや放課後学習、家庭学習等をつなげて、確かな学力をつける等、教職員で共有し、今後の取組に生かしていきたいと思えます。

◆◆◆ 四万十市こどもサミット開催 ◆◆◆

8月20日（火）、四万十市総合文化センター「しまんとぴあ」で、市内全小中学校（16校）の児童生徒による「こどもサミット」が開かれました。中村小学校からは、児童会6年の入川さん、中平さん、佐竹さんの3名が参加し、「みんなのふるさと『四万十』をもっと良くしよう」をテーマに意見交換をしました。

全体会では、各グループから「このまちのみんながもっと仲良くなるためにあいさつをしよう」「この街の遊び場をもっとよくするため、大人たちに新しい施設を求めます」等のコミュニケ（声明文）が発表されました。

